

Beirat Bremen-Blumenthal
Landrat-Christians-Str. 99a
28779 Bremen

Bürgerantrag gem. § 6 Abs. 4, Ortsgesetz;
Einführung einer „Blumenthaler Ehrenmedaille“

Sehr geehrte Damen und Herren vom Blumenthaler Beirat,

es gibt in Ihrem Beiratsbereich Bürgerinnen und Bürger, die etwas Besonderes, Herausragendes für unseren Stadtteil leisten.

Ein Beispiel:

Mich nötigt ein Bürger unseres Stadtteils den allerhöchsten Respekt ab. Als Sozialarbeiter setzt sich dieser Bürger - so lange ich ihn kenne - immer über das normale Maß hinaus für die Schwächeren ein. Die jahrelange Betreuung eines Schwerstbehinderten war beispielhaft. Sein Engagement in der und für die Friedensinitiative ist schon legendär - über 740 Freitagsveranstaltungen! Sein Einsatz in der Flüchtlingsinitiative war und ist für diesen Bürger fast schon selbstverständlich. Wer diesen Bürger wie ich, über 50 Jahre kennt, muss einfach sein soziales Engagement würdigen; seine politische Überzeugung, die er zwar vehement vertritt – allerdings „gemäßiger“ als in jüngeren Jahren -, gerät da fast schon zur Nebensache!

Selbst in seinem Ruhestand nutzt er seine hinzu gewonnene Zeit weiterhin aktiv für seine sozialen Ideale:

Eine „Blumenthaler Ehrenmedaille“ für () verbunden mit einer monetären Zuwendung, würde sicherlich allgemeine Anerkennung bei uns im Stadtteil finden.

Unser Dankeschön an einen verdienten Bürger unseres Stadtteils ist natürlich auch mit der Hoffnung verbunden, dass sich dieser auch zukünftig weiterhin für unseren Stadtteil einsetzt.

Der Beirat wird gebeten, dem Bürgerantrag zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen